# LIEBE ORTSBEVÖLKERUNG!

### Vereine Anif

Wolfgang Schneider, Kirchenchor Niederalm
Roman Reisinger, Anif Kultur
Tobias Bölz, Pfadfinder
Stefan Lirk, Lions Club
Maria Plainer, Pensionistenverband
Hans Ramsauer, Seniorenbund
Nicole Leitner, Bäuerinnen
Peter Kraihammer, Schützenzug Niederalm
Norbert Schnöll, Sportverein Anif
Martin Löffelberger, Pfarrgemeinderat Anif



Alexandra Helldorff, Kirchenchor Anif

## Was verbindet diese außergewöhnlichen Menschen?

Mit ihrem unermüdlichen Einsatz in ihren Vereinen und Organisationen tragen diese engagierten Bürger maßgeblich dazu bei, das dörfliche Leben in Anif zu fördern und zu bereichern. Sie sind ein wichtiger Pfeiler für unser soziales Miteinander und leisten einen unverzichtbaren Beitrag zur Stärkung unserer Gemeinschaft.

In einer Zeit, in der viele Menschen in unserer schnelllebigen Welt voneinander entfremdet sind, sind solche Menschen wahrhaftige Helden. Sie stehen für ein solidarisches Miteinander, für das gegenseitige Unterstützen in schwierigen Lebenslagen und für eine starke Dorfgemeinschaft.

Als Vertreter der ÖVP Anif liegt es uns besonders am Herzen, die Vereine in unserer Gemeinde respektvoll und mit aller Kraft zu unterstützen. Sie schaffen Begegnungsmöglichkeiten, fördern das Gemeinschaftsgefühl und tragen dazu bei, dass sich Anif als lebendige, liebenswerte Gemeinde präsentiert.

Die Gemeinde Anif lebt von ihrem sozialen Zusammenhalt und der Unterstützung, die ihre Bürgerinnen und Bürger einander bieten. In diesem Sinne möchten wir allen Obfrauen und Obmännern unseren tiefen Dank aussprechen. Ihr Engagement zeigt, dass die Werte des Ehrenamts und des Miteinanders auch in der heutigen schnelllebigen Zeit weiterhin sehr wichtig sind.

Euer Vizebürgermeister Thomas Schnöll und das Team der ÖVP Anif



### KINDERSPIELPLATZ ANIF

Nach langem Bemühen wurde im Frühjahr 2021 unser Antrag auf einen neuen und größeren Spielplatz im Zentrum von Anif, in der Gemeindevertretung, angenommen. Nach kurzer Bauzeit wurde der Spielplatz neben der Ordination von Dr. Krüger an unsere Jüngsten übergeben.

Leider war die Freude nur kurz, da von Seiten der Gemeinde nicht nur eine sehr beliebte Physiotherapiepraxis, sondern auch der Spielplatz für die neue Kindergartengruppe 7 weichen musste. Der Spielplatz ist nun während der Betriebszeiten des Kindergartens für die Öffentlichkeit gesperrt.

Die Entscheidung die Gruppe 7 an diesem Standort zu eröffnen, ist unserer Meinung nach, aus weiteren Gründen äußert unglücklich.

 Der Physiotherapiepraxis wurde der Mietvertrag nicht verlängert, was zu einer Abwanderung führte – Die Patienten

- schätzen den kurzen Weg von der Verordnung zur Therapie.
   Es sind erhebliche Kosten, bei der Adaptierung der Räum-
- es sind erhebliche Kosten, bei der Adaptierung der Raumlichkeiten für die Kindergartengruppe entstanden.
- Die täglichen Routinen im Kindergartenbetrieb sind durch die räumliche Trennung erschwert worden.

Aus unserer Sicht hätte die Kindergartengruppe 7 durchaus bei dem schon vorhandenen Schulcontainerdorf errichtet werden können. Man hätte bestehende Fundamente und Anschlussleitungen nutzen können und lediglich die Container gegen altersgerechte tauschen müssen. Vor allem unter dem Aspekt, dass bei dem zeitnah bevorstehenden Kindergarten-Neubaus wiederum ein Containerdorf errichtet werden muss.

Leider mussten wir diese mehrheitliche Entscheidung hinnehmen!

Wir werden uns aber bemühen, zumindest einen neuen Standort für unsern Spielplatz zu finden, um für unsere Kleinsten ein Spielen in zentraler Lage und ohne zeitliche Einschränkung ermöglichen zu können.



# UNSER SB OBMANN FEIERT SEINEN 70. GEBURTSTAG



Hans Ramsauer war von 1999 bis 2008 Gemeindevertreter, wobei er die letzten zwei Jahre den Sozialausschuss in unserer Gemeinde leitete. Mit seinem Fachwissen und seinem Verständnis für die Anliegen unserer Ortsbewohner ist er ein wertvolles Mitglied für Lösungen von sozialen Herausforderungen und Problemen.

Seit 2018 stehst du lieber Hans als Obmann dem Seniorenbund Anif vor und dein anhaltendes Engagement für die Interessen

unserer Senioren ist dir stets wichtig.

Wir wünschen nicht nur alles Gute, sondern sagen auch DANKE!

Der Salzburger Wirtschaftsbund erlaubt sich,

Sie auf das

### **ANIFER GANSLESSEN**

am 11. November 2023 in die Friesacher Einkehr hinzuweisen.

Wir freuen uns über zahlreiche Teilnahme. Die Einladungen werden zeitgerecht an ÖVP und WB-Mitglieder versendet. Für Fragen steht Obmann Josef Gerl unter Tel. 0676/944 4486 zur Verfügung.



# **ÖVP-UNTERFÜHRUNGSPARTY 2023**

Am 18. August fand wieder unsere alljährliche "Unterführungsparty" statt, in der Mitte unserer schönen Gemeinde, wo sich alle drei Ortsteile treffen.

Schon die Happy Hour von 20:00 bis 21:00 Uhr war sehr gut besucht,

insgesamt durften wir **250 begeisterte Partybesucher** allen Alters begrüßen.

Wir bedanken uns vielmals bei unseren "Youngsters" für die Organisation dieses lustigen Events.





# MEINE IDEEN FÜR EIN BESSERES ANIF Bitte schreiben Sie mir Ihre Wünsche und Anregungen auf: MEINE KONTAKTDATEN Vorname: Nachname: Anschrift: Telefon: mail:

# Vizebürgermeister on Tour 2023

### Einladung zum Bürgerstammtisch

Auch dieses Jahr ist es mir ein besonderes Anliegen, ab Herbst wieder offene und konstruktive Gespräche bürgernah und unkompliziert mit unseren Gemeindebürgern zu führen. Deshalb lade ich Sie zu den kommenden Bürgerstammtischen herzlich ein:

Do., 5. Okt. 23, 19.30 Uhr Gasthof Franz v. Assisi, Neu Anif

**Do., 19. Okt. 23, 19.00 Uhr** Kaiserhof, Niederalm

**Do., 9. Nov. 23, 19.00 Uhr** Friesacher Heuriger, Anif

Im Rahmen der Gespräche informiere ich über die wichtigsten Angelegenheiten, aktuelle Themen und geplante Vorhaben! Bringen Sie sich aktiv ein, ich freue mich auf spannende Gespräche!



### Liebe Ortsbevölkerung, liebe Mitbürger!



Als Vizebürgermeister sehe ich meine Aufgabe vor allem darin, das Ohr ganz nah an Ihnen, den Bürgern von Anif, zu haben und die richtigen Schlüsse aus Ihren Anregungen, Ideen und Informationen zu ziehen.

# Haben Sie etwas auf dem Herzen? Oder eine Anregung?

Schreiben Sie mir bitte Ihre Ideen auf die Rückseite dieser Karte oder schicken Sie mir eine E-Mail an: oevp.anif@gmail.com.

Ich freue mich auf zahlreiche Anregungen und Vorschläge!

Ihr Thomas Schnöll Vizebürgermeister Porto zahlt Empfänger

An:
VBgm. Thomas Schnöll
Hellbrunnerstraße 13
5081 Anif